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#332  Прямой эфир.  Байкальский  ретрит  Кассиопея.  Ответы на  вопросы
зрителей.

30 августа 2021 года.
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  –  руководитель  проекта  Кассиопея  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
ЛиШиони  –  представитель  планеты  Шимор.  Социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром;
МидгасКаус  – представитель планеты Эслер.  Биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни.
 
00:00 Начало видео.
 
00:07 Приветствие участников.
Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Всем привет!
Максим: Всем привет! Самый главный и самый интересующий нас вопрос –

это как нас слышно?
Ирина: Как нас слышно?
Максим:  Всем привет!  Как  нас  слышно?  У нас  сегодня  модерируемый  чат.

Новокузнецк,  Донецк смотрит  и слышит,  ок.  Так я не  понял,  нас  слышно хорошо?
Хорошо, все отлично!

Ирина: Отлично!
Максим:  Всем привет!  У нас  очередной эфир.  Этот эфир посвящен нашему

скорому байкальскому ретриту. Это будет очень интересное, грандиозное событие. Для
нас это будет очень интересный ретрит,  потому что то, что там будет происходить,
больше никогда не повторится.  Мы там будем общаться  с хамбо-лама Итигэловым.
Конференция с ним у нас запланирована именно там. Вы лично сможете задавать ему
вопросы.  У  нас  запланирована  встреча  с  представителями  двух  баз  инопланетных
цивилизаций, которые находятся на Байкале. Вы сможете им лично задавать вопросы.
Это тихтианская и плеядианская базы.

Ирина: В Астрале только.
Максим: Да. Пока, по правилам Межзвездного Союза (МС), прямые контакты

такого  рода  запрещены.  Мы  можем  давать  обратную  связь,  только  находясь  не  в
физическом теле.

Ирина: Вопрос Максиму. Готовы ли Вы стать и быть главой планеты Земля?
Максим: Я считаю, что мне сейчас очень рано быть каким-то главой планеты.

Мне  хотя  бы  остаться  главой  структуры,  которую  мы  создали  –  это  Автономная
Некоммерческая  Организация  «Оздоровительный  Центр  Духовного  и  Физического
Развития «Кассиопея». На данный момент времени меня полностью устраивает быть
руководителем данного  проекта,  ни о  каком главе  государства  или планеты я  речи
вести пока точно не буду. Я считаю, что каждый специалист должен быть настроен на
ту энергетику, в которой он может развиваться и расти. На данный момент времени я
расту и развиваюсь, как руководитель проекта.

Ирина: Будет ли в пятницу практика «Фиолетовое сердце»?
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Максим: В эту пятницу практики «Фиолетовое сердце» не будет, потому что в
эту пятницу Ирина будет в самолете. У вас будет медитация. С кем?

Ирина: С Ларисой.
Максим: Нет, не с Ларисой будет медитация.
Ирина: Со Светланой.
Максим: Нет, не со Светланой. У нас мастер будет.
Ирина: Как ее?
Максим: Сейчас скажу. Марта!
Ирина: Марту я не знаю.
Максим: Будет мастер Марта. У нее тоже очень интересные медитации.
Ирина: Мы с ней знакомы, но как медитации ведет…
Максим: Марту нам одобряли наши межзвездные друзья, поэтому уверен. Да,

Марта, все правильно ребята написали. У Марты очень интересная энергетика и очень
интересные медитации, как и у всех специалистов в нашем Центре.

Когда будет следующее общение с Иисусом? О, вот вы хороший вопрос задали.
До тридцать первого числа, да?

Ирина: Это мы будем общаться на конференции, а когда запись будет?
Максим:  Да, тридцать первого числа у нас запланирована конференция.  А в

эфир она выйдет, я думаю, что в течение месяца. У нас там записей уже на месяцев
пять есть. Тихонечко модераторы выставляют. Но четвертую конференцию с Иисусом
мы  выставим  в  течение  месяца.  Может  быть,  я  тогда  продолжу  рассказывать  про
байкальский ретрит?

 
04:24 Программа байкальского ретрита.
Ирина:  Да. Давайте. Здравствуйте, дорогие друзья! Сейчас Максим расскажет

про байкальский ретрит. Очень интересно. Я знаю, что многие из тех, кто решил туда
поехать,  ждут  подробного  рассказа  об  этом,  а  также  и  вам,  я  думаю,  будет  это
интересно. Максим, расскажи, пожалуйста.

Максим: Да.  По поводу байкальского ретрита.  Если вы хотите  узнать  более
подробную информацию, не дожидаясь пока я расскажу, под этим видео есть ссылка.
Перейдя по этой ссылке, вы сможете даже еще попасть на этот ретрит. На байкальском
ретрите будет огромное количество мастеров, огромное количество разных практик.
Те, кто приедет на байкальский ретрит, получат максимальный спектр всех возможных
энергетических  ощущений.  Космоэнергетика  будет  с  космоэнергетами  вместе  с
Иваном Йонтеном.  Утренние занятия космоэнергетикой у вас будет проводиться на
донейшн.  Вечерние занятия и  практики космохилинга  с  нашей любимой Гузель  вы
сможете вживую.

Ирина: Тебя просят присесть.
Максим:  Всем  привет!  Я  в  такой  домашней  майке.  Я  все  время  где-то  в

движении. Просто хочу приблизительно рассказать вам программу этого байкальского
ретрита. Космоэнергетика с утра с Иваном Йонтеном и с мастерами космоэнергетики.
Вечером вы будете проходить сеансы космохилинга с нашей замечательной Гузель.
Самое интересное, что помимо того, что они будут  вести практики.  Иван Йонтен и
Гуля будут вести личные приемы. Вы попадете на занятия по менталхилингу. Это тоже
наш  интереснейший  проект.  Высококвалифицированные  психологи,  эзотерики,
энергопрактики будут вести занятия менталхилинга.

Вместе  с  энергопрактиками  приедут  специалисты  по  физиологии,  по
висцеральному  массажу,  по  биоэнергоинформационному  массажу.  Они  смогут  вас
принять  и  дать  обратную  связь.  Будут  врачи  с  «Оберонами».  Вы  сможете  пройти
тестирование  у  врачей  на  «Оберонах».  Будут  психологи  и  эзотерики  с



«Кроуноскопами». Вы сможете не только посмотреть свое физическое тело, но и свои
энергетические тела.

У нас два потока.  Есть первый поток, и есть второй поток. Они практически
идентичны. Весь ваш день будет проходить в постоянных практиках,  в постоянных
обучениях,  в постоянном движении. У вас не будет свободного времени в моменты
обучения. У нас запланированы шикарные экскурсии на выбор. Мы с вами решим, на
какие экскурсии мы поедем тем потоком, который будет.

Энергопрактики, физиопрактики, тестирования, экскурсии, обучение у Ирины,
обучение  у  Ивана  Йонтена,  обучение  у  Ильи.  Все  в  этом  ретрите  будет  очень
структурировано и все люди, которые туда поедут,  получат не только обучение,  не
только обратную связь, но и возможность пообщаться с представителями внеземных
цивилизаций и с хамбо-лама Итигэловым, который сейчас находится в Духовном мире.
Ребята, я все ваши сообщения читаю. Все прекрасно понимаю. Сейчас мы начнем.

Ирина:  Экскурсии  на  тихтианскую  базу  не  будет?  Самое  интересное,  там
написано:  Добрый  вечер  Бухарест!  Здравствуйте!  Вот  написано:  Бухарест.  А  я
прочитала: Добрый вечер! Бурхад есть.

Максим:  Бурхад есть, да? Ребята, оставляю вам Ирину. Под этим видео есть
ссылка.  По  этой  ссылке  вы  можете  пройти  и  ознакомиться  с  ретритом,  с  теми
мероприятиями, которые будут проходить. Если я не ошибаюсь, я вчера разговаривал с
Евгением, по-моему, там еще есть места на второй поток. Вы можете заполнить анкету.
Заполняйте анкету. Специалист в этот же день, либо на следующий день свяжется с
вами и даст обратную связь. Ребята, я не прощаюсь. Я здесь рядом нахожусь. Я буду
помогать Ирине вести этот эфир.

Ирина:  Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Итак,  мы  с  вами  в  эфире.  Сегодня
последний прямой эфир перед ретритом на Байкал. Мы постараемся и оттуда вести
прямые  эфиры,  если  будет  такая  возможность.  Если  будет  интернет-связь,  то  мы
попробуем и оттуда ввести прямой эфир и рассказывать, что у нас там происходит.

Максим:  Да, кстати.  Мы вам обещаем,  что если там будет Wi-Fi,  мы будем
оттуда проводить некоторые занятия и вести прямые трансляции с нашего ретрита, на
нашем ютуб-канале, чтобы было вживую видно, что мы делаем, и как мы делаем. Я
думаю,  что попробуем сделать живой эфир,  когда  у нас будет конференция либо с
тихтианцами,  либо  с  Ламой  Итигэловым.  Попробуем  это  сделать.  Не  знаю,  как
получится.

Поправьте резкость. С резкостью у нас все нормально. Это что-то у вас не так с
резкостью. Так. Ну что, Галактическая новость.

 
10:33 Представление участников.
Максим: А кто сегодня с нами присутствует, Ирина?
Ирина:  С нами  сегодня  присутствуют  ЛиШиони  и  МидгасКаус,  как  всегда.

МидгасКаус мне уже сейчас сказал, что пока мы будем на Байкале, он на своей тарелке
все-таки прилетит на базу тихтианцев и плеядианцев, хотя там ни разу не был.

Максим: МидгасКаус прилетит?
Ирина:  На  базу,  где  я  была.  (Мид  говорит)  А  еще  я  прилечу  на  базу

плеядианцев, куда тебя Кирхитон не возил, и тоже с ними поговорю. Ни физически, ни
в Астрале я там не был. Именно на этой базе. Новость будет, да.

Максим: Так,  межгалактическая  новость.  Мид,  какая  у  нас  в  эту  неделю
межгалактическая новость?

 
11:21 Цивилизация планеты Туниройш. Строительство базы туниройшцев

на астероиде Паллада.



Ирина: Межгалактическая новость. ЛиШиони с планеты Шимор, МидгасКаус с
планеты  Эслер,  приветствуют  вас!  (Говорит  МидгасКаус)  Я  услышал  по  сводкам
галактических  новостей  о  том,  что  представители  планеты  Туниройш,  на  которой
живут  существа,  подобные  инсектоидам,  но  больше  похожих  на  (он  мне  паука
показывает), сейчас опишу, хорошо. Это не богомолы, как с Шохарики, а как пауки,
только  их  ноги  состоят  из  двенадцати  сегментов.  Они  перемещаются,  и  могут
перекатываться.

Максим: Боже, сколько всяких разных страстей! Это в нашей Галактике?
Ирина:  Это  в  нашей  Галактике.  Она  находится  в  созвездии  Цефея.  Эта

цивилизация вступила в МС около четырехсот лет назад.
Максим: Вот эти пауки в МС?
Ирина: Да. Но у них не было своей совершенной космической техники. С ними

тесно  контактирует  планета  Шохарики,  потому  что  у  них  похожий  на  них  разум,
только он не групповой,  как  у Шохарики,  а одиночный.  Они не инсектоиды,  а  как
членистоногие.

Максим: Арахноиды?
Ирина: Он мне показывает, что они не хищники, а питаются соком деревьев.
Максим: И что у них там происходит?
Ирина:  Они  приобрели  космические  корабли,  подходящие  для  их  расы  и

аппаратуру  для  создания  баз  у  представителей  планеты  Шохарики.  Теперь  они
собираются  строить  базу  в  Солнечной  системе.  В  вашей  Солнечной  системе.  Уже
прилетели первые представители. Да, я сейчас скажу где. Это в поясе астероидов. На
астероиде, который называется Паллада. 

Максим: Замечательно! То есть у нас на астероиде Паллада будут пауки?
Ирина:  Их цель  – изучение  Солнечной системы.  Изучение  Марса.  Изучение

Земли.  Астральные  контакты.  На  физические  контакты  с  землянами  они  не  могут
пойти,  потому  что  у  них  слишком  отличаются  физические  характеристики  ваших
планет. Они могут туда попасть только в защитных, не то что костюмах, а в каких-то
капсулах.

Максим: Они вообще знают, что люди могут не очень дружелюбно относиться
к членистоногим, большим, разумным?

Ирина: Эту новость сейчас обсуждают все. Я с ними еще не контактировал. Я
сам на этой планете не был. Я сам о ней узнал только несколько дней назад. Я просто
видел ее название в справочнике, но я не был знаком с ее представителями. Теперь
такая новость.

Максим: Интересная новость. Я даже не пойму, радует она меня или нет.
Ирина:  Астероид  Паллада  сейчас  находится  почти  в  два  с  половиной  раза

дальше от Земли, чем Солнце.
Максим: Дальше, чем Солнце, да?
Ирина:  Он еще меняет орбиту. Он вращается вокруг Солнца вместе с Поясом

астероидов и его расстояние меняется. Паллада – это такое небесное тело, астероид.
Это обломок от планеты Фаэтон.

Максим: Слушай, Мид. У меня просто вопрос.
Ирина: Максим, я тоже в шоке! (комментарии от зрителей).
Максим:  Я  задам  сейчас  правильно  вопрос,  чтобы  было  понятно.  Многие

контактеры  говорили,  что  к  нам  сюда  направляются  какие-то  паукообразные
инсектоиды, которые хотят захватить нашу планету.

Ирина:  Я  сейчас  скажу.  У  него  круглое  тело,  диаметром  около  пяти  с
половиной метров. Это средний размер представителя этой цивилизации Туниройш. А
длина его конечностей около двенадцати метров.



Максим: А вдруг им в голову взбредет, что надо нас захватить, и что мы будем
делать? Может им такое в голову прийти?

Ирина:  Их постоянное нахождение на Палладе будет в виде биороботов и их
специалистов.  Они  планируют  небольшую,  стационарную  базу  на  Палладе,  это  не
больше семидесяти специалистов.

Максим: Вот ребята спрашивают, а что у них другого места не нашлось, кроме
как в нашей Солнечной системе строить? Что они хотят делать с нами?

Ирина: Хочу сказать о Земле. Так как мы активно контактируем с землянами, и
появился проект «Кассиопея», и информация о Межзвездном Союзе распространяется.

Максим: Ты еще сейчас скажи, что они с «Кассиопеей» будут контактировать.
Половина людей сейчас испугается и скажет: «Кассиопея с пауками теперь дружит».

Ирина: Он меня еще в Астрале туда сводит. Это он любит.
Максим: Сейчас будут говорить, что «Кассиопея» теперь отдалась паукам.
Ирина: Пишут, что Пенни Брэдли хорошо снимает селфи. Я не знаю, что это.
Максим: Ну, ребята.
Ирина: Они из созвездия Цефея.
Максим: Два варианта: мы их или они нас ням, ням. Слышишь, что говорят, что

думают уже.
Ирина: Нет, они не могут питаться даже насекомыми, они просто выпивают сок

с местных деревьев. Эти деревья похожи на ваши деревья, где растут бананы.
Максим:  Ох,  ребята,  поздравляю  всех!  Скоро  в  нашей  Галактике  появятся

большие пятиметровые в ширину пауки.
Ирина: Они вначале подали запрос на Бурхад о строительстве в пределах Земли

или Луны, так как здесь баз уже достаточно на настоящий момент.
Максим: На Земле хотели строиться?
Ирина: Да. Им дали сейчас место, так как они еще не изучали всю Солнечную

систему. Да, сейчас я расскажу. Им дали место. А почему они узнали о Земле, потому
что  Земля  стала  часто  появляться  в  сводках  галактических  новостей.  Оттуда  идет
процесс распространения информации о МС.

Я хочу вам сказать, дорогие друзья, чем больше людей будут просыпаться, как
вы говорите, то есть не просыпаться, а менять свои убеждения, ментальные установки
поворачивать к осознанной жизни, к пониманию того, что вы не одни во Вселенной,
тем ваша планета становится заметнее в ноосфере всей Галактики. В Галактике есть
ноосфера.  Ноосфера  Земли  –  астральная  атмосфера,  это  не  самостоятельная  часть,
отделенная от космоса. Она является частью ноосферы всей Галактики. Чем больше
появляется  людей,  которые  понимают,  что  ваша  Земля  не  одна  разумная  раса  во
Вселенной, в Галактике, тем больше она привлекает внимания, потому что для других
разумных рас она начинает светиться ярким светом, потому что понимание, что вы не
одни во Вселенной – это истина. И она светится.

Для  других  рас  вы  тоже  будете  интересны.  Эти  туниройшцы  лишь  одни  из
многих. У нас очень много цивилизаций, которые о вас слышали мало, а теперь они
получают о вас информацию, и не только из сводок галактических новостей, но и из
астральных путешествий. Туниройшцы тоже хорошо выходят в Астрал.

Максим: Да, Володя, про «Кассиопею» они знают.
Ирина: Им сообщают.
Максим:  Межзвездный  Союз  знает  про  «Кассиопею»,  поэтому наши друзья

пауки тоже знают.
Ирина: Он уже хочет с ними встретиться.
Максим:  На самом  деле,  я  просто  создаю  интригу.  Я  ни  в  коем  случае  не

ксенофоб, не русофоб.



Ирина: Не паукофоб.
Максим: Я с удовольствием приму любых представителей любых рас. Можно

сказать, для затравочки общаюсь в таком тоне, чтобы вы понимали, что на самом деле
ничего страшного нет. Это нормально.

Ирина:  (ЛиШиони  говорит)  Сейчас  вам  дали  эту  информацию,  и  через
контактера считывается реакция зрителей, какое будет отношение к этим существам,
не  похожим  на  вас.  Насколько  будет  к  ним  Любовь,  доверие,  принятие.  Это  все
учитывается  в  принятии решения  о  готовности  к  массовому контакту.  За  лапку их
пожать, и Бог им в помощь! Правильно.

Максим: Ребята,  перед  тем  как  зайти  на  эти астероиды,  они  сто  процентов
выходили с нами на астральные контакты,  потому что просто так  они не стали бы
разговаривать  о  размещении  здесь  своих  баз.  Они  посчитали  нас  разумными
существами,  для того чтобы можно было рядом находиться,  и нас изучать.  Ну что,
поехали дальше, Ириш?

Ирина: Да, мы все дети Бога. Они пишут про медитацию. Может быть, мы на
вопросы поотвечаем, а медитацию может быть в другое время? Я не знаю.

Максим: Ребята, приходите на медитации, которые мы проводим.
Ирина: Они имеют в виду, для Земли.
Максим: Да. Приходите на медитации на канале «Медитации». Плюс ко всему

на  канале  Межзвездного  Союза  (МС)  практики  проводим.  Приходите,
присоединяйтесь. Ссылки под видео нет, но эти ссылки есть под другими видео. Вы
все ссылки на наши проекты можете найти. У нас и так очень мало времени уходит,
ругаются, что мы много времени уделяем моей болтовне. Поэтому будем отвечать на
ваши вопросы.

 
22:24 Сотворение Душой других Душ.
Максим: Ирина, вот вопрос интересный. Может ли Душа сотворять Души?
Ирина: Животные Души да, может.
Максим:  Если  эта  Душа  воплощена  в  тонкоматериальное  плазмоидное

существо?
Ирина: Если эта Душа воплощена в тонкоматериальное плазмоидное существо,

то  она  своими  мыслями  творит  тонкоматериальную  структуру,  которая  повторяет
очертание животного, и вкладывает в него те мысли, которые потом превращаются в
качества этого животного.

Максим: Можно сказать, что Душа может создавать души?
Ирина: Да, разумный Дух может создавать животные Души. Кроме того, любой

разумный  Дух  может  создавать  фантомы,  то  есть  отделять  от  себя  части  своей
энергетической структуры и наделять их временными заданиями,  характеристиками.
Фантом, можно сказать, несет отпечаток этой Души. Он летит туда, куда ему прикажет
хозяин, Дух, который его создал.

 
23:34 Контактер Анастасия.
Максим:  Хороший  вопрос.  Кто  такая  таежная  Анастасия,  о  которой  писал

Владимир Мегре? Анастасия – это контактер с тонкоматериальными цивилизациями, с
Духовным миром и с гуманоидными расами.

Ирина: С Тихтом и Эслером.
Максим: Да. Мы о ней знаем. Мы с удовольствием с ней выйдем на связь, и с

удовольствием с ней пообщаемся,  если у нее есть  такая  возможность.  Мы сами не
напрашиваемся на контакты, на диалоги. Если ей будет интересно с нами пообщаться и
узнать нашу точку зрения и обратную связь, то мы всегда готовы к общению.



Ирина:  Нет, никто не зажал медитацию, я готова ее провести, но уже после
прямого эфира, наверное, ее проведем.

Максим:  Давай,  в  последние  десять  минут  эфира  мы  проведем  с  вами
медитацию. Мы обещаем.

Ирина: Да, я обещала лично Аштару Шерану, что мы ее проведем.
 
24:33 Душа гориллы.
Максим: Если гориллу обучили языку жестов, у нее разумная Душа?
Ирина: У гориллы неразумная Душа. Языку жестов можно научить. Эти жесты

запоминаются животной Душой. У нее тоже есть память, основанная на инстинктах, но
у нее нет творческого начала, у нее нет фантазии, у нее нет бессмертия Духа. У нее нет
тех характеристик, которые есть у человека и у других разумных Духов.

Максим: Мид, ЛиШиони, знаете ли вы информацию о Кольской скважине? Это
самая глубокая скважина на нашей планете. Вы когда-нибудь слышали о ней?

Ирина: Что именно?
Максим: Почему ее закрыли?
Ирина: Нужно узнавать в базе данных о Земле. Нужно смотреть, в каком году

это было, и узнавать в архиве. В каком году это было?
Максим: Ладно, я понял. Это не по вашу душу вопрос.
Ирина: Это к историкам надо, наверное, больше.
 
25:43 Как определить, является ли человек контактером?
Максим: Вопрос. Как понять, что ты контактер?
Ирина: Спросить у своего Высшего Я. Когда я веду человека к Высшему Я, мы

всегда задаем вопрос: «Высшее Я, являюсь ли я контактером?» Будет ответ «да» или
«нет».  Если  пришел  ответ  «нет»,  еще  необходимо  уточнить,  являюсь  ли  я
неосознанным контактером? Бывает, что Высшее Я отвечает только про осознанный
контакт. Я такое встречала. А бывает, что сразу отвечает: «Нет, не являешься». Или:
«Являешься».  Если  ответ  «да»,  то  необходимо  уточнить,  с  кем  контакт,  и  с  какой
целью.

Максим: Главное, чтобы в словарном запасе специалиста, который ведет вас на
Высшее Я, было представление о том, какие виды контактов вообще бывают, для того
чтобы  четко  определить  этот  контакт.  Поэтому  всегда  нужно  брать  специалиста,
который обладает такой информацией.

 
26:47 Духовное имя.
Максим: Как узнать имя в Духовном мире?
Ирина:  То же самое, спросить у Высшего Я. Я сначала объясню. (ЛиШиони

говорит)
Что такое имя в Духовном мире? Имя – это определение духовной сущностью

самого себя, как он сам себя называет. Причем, имя у духовной сущности может быть
такое же, как и у человека (у всего Духа). У 70% (невоплощенной части), у Духовного
Я, имя может быть такое же, как и у воплощенной части. Такое бывает. Бывает имя,
которое было в предыдущем воплощении,  оно остается  у Духа.  Бывает имя самого
значимого воплощения, где-либо, на какой-то планете. А бывает имя, которое именно
для Духовного мира. Он всегда им называется, как бы его не называли в воплощениях.

Чтобы  узнать  это  имя,  тоже  необходимо  у  Высшего  Я  спросить:  «Как  тебя
зовут? Как мое духовное имя?». Оно ответит.

Максим: Здесь надо разобраться, о каком конкретно имени идет речь, да? Это
может быть одно из имен вашего великого воплощения (условно говоря), либо так вы



называли свое Духовное Я в каком-то из воплощений. Надо разбираться, я понял.
 
28:18 Фобии и прошлые воплощения.
Максим: Мид, вопрос к тебе. Правда ли, что фобии как-то связаны с прошлыми

воплощениями?
Ирина:  Бывает,  но  далеко  не  всегда.  Фобии,  связанные  с  прошлыми

воплощениями, спрятаны в подсознательной памяти Души. В подсознательной памяти
невоплощенной части Духа и воплощенной части - Души, до тех пор, пока в текущем
воплощении не произойдет что-то такое, что напомнит Духу о прошлой ситуации этого
человека. И тогда она просыпается.

 
28:56 Духовное имя Ирины Подзоровой.
Максим: Ирина, спрашивают, а у тебя какое Духовное имя?
Ирина: Духовное имя моего Высшего Я? Алькирья.
Максим: Алькирья. Все, теперь все знают. Теперь на Алькирью буду нападения

Валькирий.
 
29:15 Евдокия Лучезарнова (Радастея).
Максим: Ребята,  вы  спрашиваете  по  поводу  Анастасии  Лучезарновой  –  это

Радостея.  Я  вам  скажу  так,  что  мы  готовы  с  этим  человеком  пообщаться.  Она  -
классная! Я знаю, что в интернете писали про нее много гадостей и негатива. Ребята,
про нас тоже много чего пишут, но мы себя гадостью не считаем. Если она захочет, мы
с  удовольствием  пообщаемся,  дадим  обратную  связь,  скажем,  кто  кураторы,  кто
курирует. Если она сама захочет, чтобы это видео было выставлено, мы его выставим.
Без ее согласия мы никаких действий предпринимать не будем. Проект «Кассиопея»
действует  только  с  согласия  каждого  человека.  С  удовольствием,  ждем Анастасию
Лучезарнову  на  наш  эфир.  Она  может  найти  меня  лично,  может  найти  Ирину.
Телефоны все есть. Если она захочет пообщаться, она пообщается. Если не захочет, то,
соответственно, никакой информации мы вам дать не сможем.

 
30:26 Внешний вид представителей планеты Туниройш.
Ирина: Поподробнее, пишут.
Максим: Цвет, сколько конечностей? Ребята, у нас готовится сейчас альманах

рас.  Со  всеми  расами,  с  которыми  Ирина  вступала  в  контакт,  в  Астрале,  либо  в
реальном времени, мы подготовим альманах, который в дальнейшем будет выпущен.
Все  расы,  которые  существуют  в  Межзвездном  Союзе,  их  там  очень  много,  мы
постараемся описать когда-нибудь. Сейчас это невозможно сделать.

Ирина: Цвет (он мне показывает) какой-то серебристый, металлический какой-
то. Это цвет (он мне подсказывает)  белый, немножко с таким не фиолетовым, я не
знаю такого цвета. Вот. как есть фольга какая-то, немного с фиолетовым.

Максим: Да,  ребята,  извиняюсь,  Лучезарнова  Евдокия,  не  Анастасия,  все
правильно.

Ирина:  А конечностей, которые по двенадцать метров, у них восемь. Но под
ними есть еще шесть дополнительных, которые примерно по метр двадцать.

Максим: Да.
Ирина: Если кому-то интересно, у них двадцать шесть глаз разного строения.
Максим: Двадцать шесть глаз разного строения?!
Ирина: Да, они принимают разные спектры электромагнитных волн.
 
32:08 «Подселение демонов» на Эслере.



Максим: Хороший вопрос. Мид, а вы пользуетесь техникой экзорцизма?
Ирина: Нет, зачем она нам нужна?
Максим: А что, у вас там не вселяется никто в ваши Высшие Я?
Ирина: В Высшее Я?
Максим:  Мид, я пошутил. В вашу структуру могут подселиться подселенцы,

низковибрационные сущности?
Ирина:  Мы  это  называем  не  подселиться,  а  войти  в  контакт  с  духовным

каналом так, что он будет замещать Высшее Я, как бы замещать самого Духа в теле.
Они через духовный канал начинают управлять телом.

Максим: Так. У вас это возможно?
Ирина: Это возможно вообще на любой планете с согласия этого Духа, который

живет в теле. Если он допустит, если он позволит в свое тело войти, то не зависит от
вида тела. Зависит только от совпадения личных вибраций Духа, который воплощен, и
Духа, который подселяется. Вы сейчас имеете в виду плазмоидов или невоплощенных
Духов? Как я понимаю, невоплощенных демонов?

Максим: Да. Потому что экзорцизм направлен на изгнание демонов.
Ирина: Сколько я видел через контактеров по видеозаписи сеансов экзорцизма,

там  по  энергетике  было  понятно,  что  почти  в  80%  случаев  речь  шла  все-таки  о
плазмоидах.

Максим: Мид, понимаешь, дело в чем?
Ирина: Таких низковибрационных.
Максим: Я с  тобой абсолютно согласен,  в  плане того,  что  наша церковь не

различает,  плазмоид  это  деструктивный  с  воплощенным демоном,  либо  это  просто
демон. Для них это все демоны. И даже вы, инопланетяне это тоже демоны.

Ирина: А вы ангелы? Ваша же цивилизация не считает себя ангелами?
Максим: Как это не считает? У нас тут вообще одни ангелы только. Демонов у

нас нет, ты что. Разве у нас есть здесь демоны? Ни одного демона. Сейчас у кого ни
спроси – все ангелы. Ни одного демона нет. Да.

Ирина: Почему Ирина не пишет?
Максим:  Пишет. Скоро будут книги. Мы заключили договор с издательством

«Эксмо». Скоро выйдет первая книга «Дневник контактера». Эту книгу нам помогает
выпускать Владимир Гольдштейн. Он есть здесь, в этом чате. Володя, напиши всем,
как  у  нас  там,  уже  окончательно  подготовлена  книга,  на  основании  Ирининых
материалов или еще нет?

 
35:04 Темно ли ночью в центре Галактики?
Ирина: Темно ли ночью в центре Галактики? Вот такой вопрос.
Максим: А вот интересно, темно ли ночью в центре Галактики?
Ирина: (Они оба засмеялись и говорят). В центре Галактики не бывает ни дня,

ни ночи, ни вечера, ни утра. Там не восходит Солнце, как на Земле. Если идет речь о
центре Галактики, то там всегда очень, очень светло, потому что там миллионы звезд,
которые находятся в состоянии близко друг от друга. В нескольких световых годах,
практически. Их свет пересекается друг с другом. Это как шаровые скопления из звезд.
И все это будет светить в миллионы раз ярче Солнца.

 
35:55 Книги для детей от «Кассиопеи».
Максим:  Да,  ребята,  для детей книги  есть,  но  в ближайшее  время,  мы пока

книги  для  детей  выпускать  не  будем.  Потому  что  мы  четко  понимаем,  что  такое
государство, и как в этом государстве нужно правильно позиционироваться. Мы пока
очень  молодое  течение,  и  к  нам  должны  присмотреться.  Понять,  насколько  мы



конструктивны или насколько мы деструктивны для государства. После того, как мы
пройдем некоторые проверки, тогда можно будет говорить о выпуске книг для детей.
Пока для детей книги выпускать не будем, потому что дети - это цветы жизни. Они
находятся под защитой государства. Мне ни в коем случае не хотелось бы нарушать
устои  нашего  государства.  А  влиться  гармонично  в  наш  государственный  строй.
Поэтому,  книги есть уже,  но выпускать их точно пока не будем.  Да, кстати.  Книга
«Дневник контактера» Ирины выйдет перед Новым годом. Это сделано, скорее всего,
для того, чтобы вы закупили экземпляры и подарили их друг другу.

Максим: Почему разные кураторы на вопросы дают пространные ответы, но не
дают конкретные ответы?

Ирина:  Чем конкретнее вопрос, тем будет конкретнее ответ.  Нужно задавать
конкретный вопрос.

Максим:  Да.  Я  уже  сколько  рядом  нахожусь,  вы  вопросы  задаете  очень
размазано. Вам кажется,  может быть, что он конкретный. В общем, чем конкретнее
вопрос, тем конкретнее ответ.

 
37:34 Создатель космоса. Мироздание.
Ирина: Вот, например. «Ириночка, дети спрашивают, кто создал весь космос?»

Конкретный вопрос? Конкретный.
Максим: Да.
Ирина:  Вполне  конкретный.  Космос  является  маленькой  частью  большого

Мироздания.  Космос – это плотноматериальный мир,  физическая  Вселенная.  Кроме
космоса,  существуют  еще  очень  много  миров  на  разных  уровнях  плотности.  И
огромный  Духовный  мир,  который  одновременно  огромный,  но  помещается  в
маленьком  пространстве,  он  вне  времени  и  пространства.  То  есть,  огромный  и
умещающийся  в  одной точке  одновременно.  Все  эти  миры создал  и  поддерживает
Творец  Вселенной,  наш  Небесный  Отец,  Высший  Разум,  которого  называют  Бог,
Абсолют. Он является создателем Вселенной. Вся Вселенная, все эти Миры являются
малой частью Его энергии. А мы являемся детьми Бога, для которых он ее создал.

 
38:53 Расы созвездия «Большая Медведица».  Раса с  42 генотипами.  Раса

подводных существ.
Максим: Достаточно раскрытый ответ. Мид, а есть ли в нашей Галактике (есть

ли у вас данные) расы, в которых внедрили гены более пяти видов существ? Допустим,
в  нас  четыре:  примат  и  три  инопланетные расы.  А есть  ли  такие  расы,  в  которых
внедрили свыше пяти разных существ?

Ирина: Да, конечно.
Максим: Есть, да?
Ирина: Я знаю расу, в которую внедрили сорок два разных генотипа.
Максим: Сорок два разных генотипа внедрили?!
Ирина: Да, помалу внедрили.
Максим: А что это за раса?
Ирина:  Вы ее не знаете. Она находится в созвездии Большой Медведицы. Он

мне показывает существо, все в шерсти, на Йети похожее. Это не Йети. Эти существа
более восьми метров ростом тоже. (Он мне сейчас показывает). У них белая шерсть, но
короткая.

Максим: На кого они похожи, хотя бы внешне?
Ирина:  На медведя какого-то.  У них немного вытянутое лицо. Эта раса еще

находится в стадии формирования. Они еще не вышли в космос.
Максим: Первобытно-общинный строй, как у нас?



Ирина:  Какая у них техника? Сейчас подберу к вашей.  Примерно,  как ваше
средневековье. Есть повозки на животных. Какие-то там жилища.

Максим: Как интересно, вообще!
Ирина: В этой расе даже есть гены тех разумных подводных существ, которые

тоже находятся в созвездии Большой Медведицы, но на планете возле другой звезды,
которая является разумной, и похожа на ваших дельфинов. Это разумные Духи, эта
подводная цивилизация.

Максим: Так, Мид, подожди. Вот с этого момента поподробнее. То, что писал
Майкл  Ньютон  о  разумной  цивилизации,  похожей  на  наших  дельфинов,  это
существующая цивилизация?

Ирина: Да.
Максим: Не Майкл Ньютон, извиняюсь. Мельхиседек.
Ирина: Не читал Мельхиседека, но я знаю, что такая раса существует, и она не

одна. Ближайшая к вам в нашей Галактике – это в созвездии Большой Медведицы. Вся
планета,  за  исключением  небольших  островов,  покрыта  водой.  В  жидкой  форме.
Жизнь эволюционировала в животных, в ракообразных, в моллюсков, и так далее. Там
могли эволюционировать рыбы, хищные рыбы, между прочим, до такого состояния,
что  в  них  вселился  разумный  Дух.  Такая  мутация  произошла,  благодаря  работе  и
плазмоидных цивилизаций, которые смогли такую структуру тела им устроить. Смог
вселиться в них разумный Дух. Так они продолжили свою эволюцию. Но они не могут
строить свои космические корабли. Они не могут строить свою технику. Они живут в
глубине  океана.  Скорее  всего,  за  счет  этого  они  довольно  быстро  вступили  в
Межзвездный Союз, так как за неимением техники у них не было войн. Потому что без
какого-либо оружия силы двух существ равны, и не бывает таких крупномасштабных
движений.

Максим: Очень интересно.
Ирина:  Их гены тоже  были взяты для создания  этого  существа,  у  которого

сорок два гена.
Максим: А какая цель создания такого существа с сорока двумя генами?
Ирина:  Это  был  биологический,  социальный  и  в  чем-то  даже  духовный

эксперимент,  главным  образом,  представителей  Тумесоута.  Они  хотели  создать
существо,  в  котором  будет  сорок  две  характеристики,  чтобы  Дух,  который  будет
воплощаться через них в этой расе, смог раскрыть качества всех рас. Например, гены
дельфинов  позволяют  им  долгое  время  находиться  под  водой,  как  ваш  Ихтиандр.
Только они без жабр.  Они просто перестают дышать и пропускают кислород через
сосуды, которые у них близко к коже подходят.

Максим: Я понял.
Ирина:  Это  был  запрос  из  Духовного  мира.  Сначала  появляется  запрос  из

Духовного мира, каких гибридов создать, в которых Духи хотят воплощаться, а потом
уже сами Духи, воплощаясь в тех расах, занимаются работой ученых, занимают места
этих ученых и создают для них тела. Это договор из Духовного мира.

Максим: Ничего себе! Получается, как компьютерная игра. В Духовном мире
посовещались и решили создать существо. Направили туда тумесоутцев, бурхадцев и
всех остальных. Создали существо, а потом в это существо воплотились Духи. Так?

Ирина: Да, ты совершенно прав, если смотреть с точки зрения Духовного мира,
то  материальный  мир  не  кажется  компьютерной  игрой,  он  кажется  местом  для
воплощения не только себя, как Духа, но и местом для воплощения своих планов.

 
45:18 Деление молекул воды. Идея водородного двигателя.
Максим: Я понял. Ирина, Мид, вопрос. Какую энергию надо направить на воду,



чтобы начали делиться атомы? Такой вот глупый вопрос. Надо же человеку как-то на
него ответить.

Ирина:  Просто  на  воду,  какую  энергию  нужно  направить,  чтобы  начали
делиться атомы? А, не делиться, а чтобы, наверное, начала разделяться молекула.

Максим: Конечно, да.
Ирина:  Диссоциировать  (он  сейчас  сказал).  Достаточно  направить

электромагнитное поле с частотой около двадцати девяти (справочную информацию я
передаю,  как  помню),  хорошо,  около  двадцати  девяти  гигагерц  мощностью  где-то
может быть пару мегаватт. (Он говорит, что уточнить надо).

Максим: В принципе, есть возможность.
Ирина: Еще давление нужно создать.
Максим:  У нас же есть генераторы, которые из воды получают водород. Там

хватает электрической энергии и каких-то пластин.
Ирина:  Можно  направить  энергию  электромагнитных  волн  определенного

спектра,  чтобы  эти  молекулы  начали  распадаться  на  атомы.  Когда  они  будут
распадаться  на  отдельные  атомы,  то  энергия  связи,  которую  мы  называем
микрогравитацией, на короткое время будет выделяться во внешнюю среду. И если ее
успеть захватить и преобразовать в другой вид энергии, то из воды выделится намного
больше энергии, чем на нее потратят в виде электромагнитных волн. Так получается
водородный двигатель.

Максим: Это мы сейчас секреты водородного двигателя рассказываем, да?
Ирина: Они есть, например, на тихтианской базе. Они же там энергию из воды

получают.
 
47:33 Может ли Душа перевоплотиться за 40 дней?
Максим: Я понял. Ирина, вопрос конкретный. Может ли Душа в течение сорока

дней уйти  в новое воплощение? Не ждать пятьдесят лет,  тридцать лет,  а в течение
наших сорока дней. Может ли?

Ирина: Теоретически такое возможно, но я таких случаев не встречал.
Максим: Это Мид отвечает?
Ирина:  Да.  (ЛиШиони  говорит)  Я  тоже  таких  случаев  не  встречал,  но

теоретически ничего не препятствует воплотиться.
Воплотиться Дух должен после того, как из него выйдет вся жизненная энергия,

которая  была  у  него  на  момент  расставания  с  телом.  Дело  в  том,  что  когда  Дух
расстается  с  телом,  у него обрывается  жизненная нить.  Часть эфирного тела,  часть
жизненной энергии остается  в  органах.  Она постепенно их покидает,  растворяясь  в
окружающем  эфире,  а  часть  жизненной  энергии  Дух  уносит  с  собой.  Потребуется
около 40 дней,  чтобы эта  жизненная  энергия рассеялась.  Только после  этого Душа
может  полностью  соединиться  со  своим  Высшим  Я,  когда  рассеется  энергия.  Мы
говорим, что Душа становится Духом.

 
48:50 Природные антибиотики Земли.
Максим:  Понял. Спасибо большое. Мид, к тебе вопрос, как к биологу. Какой

самый лучший антибиотик на планете Земля?
Ирина: Природный?
Максим: Да, природный антибиотик есть?
Ирина:  Куркума,  имбирь.  Очень  много  бактерий  и  грибков  подавляет.

Противогрибковый антибиотик. Дело в том, что антибиотиками называют не только
вещества,  которые  подавляют  деятельность  бактерий,  но  и  те,  которые  подавляют
деятельность  грибковых  форм.  Они  таки  называются  –  противогрибковые



антибиотики.  Куркума  действует  против  вирусов,  и  имбирь  тоже.  И  против
простейших, против гельминтов, против бактерий и против грибков.

Максим: А что ты можешь сказать по поводу черного тмина?
Ирина:  Черный тмин тоже очень хорошее противогрибковое средство, против

простейших. Имбирь еще (он говорит).
Максим: Корень имбиря или цветы имбиря, что нужно?
Ирина:  Корень имбиря.  Причем,  в свежем виде его действие в двадцать раз

сильнее, чем из высушенного порошка.
Максим: А если это просто нарезанный и законсервированный имбирь? Вот мы

суши едим, и нам дают замаринованный имбирь. Он такой же?
Ирина: Нужно знать, что туда добавили.
Максим: Каким маринадом было сделано, да?
Ирина: Да, какое вещество там.
 
50:24 Очистка водоемов от цианобактерий.
Максим: Я понял. Так, ладно. У нас буквально ничего не осталось. Последний

вопрос, и уходим в медитацию. Мид, как ты считаешь, как можно очистить реку от
зеленых водорослей?

Ирина: Вы имеете в виду от цианобактерий?
Максим: У нас водохранилище, например, в Воронеже цветет зелеными.
Ирина: Это цианобактерии.
Максим: Зеленые водоросли – цианобактерии?
Ирина: Да.
Максим: Чем можно очистить? Или как можно очистить?
Ирина:  Ими питаются очень многие виды моллюсков.  (Он мне показывает).

Нужно место, где много этих водорослей, необходимо сначала очистить. Русло реки
выше по течению очистить  от того,  что мешает течению.  Вода застаивается,  и там
размножаются, в таких тихих местах (если это в реке). Возможно, сделать течение. В
то место, где много этих водорослей, необходимо завести еще весной (как только лед
сошел,  примерно  через  две  недели,  лишь  вода  достаточно  согреется)  (он  мне
показывает)  обычных ракушек  и  прудовика,  которого  я  тебе  показывала.  Они ими
питаются. А через пару месяцев, когда количество цианобактерий уменьшится, туда
нужно завезти маленьких рыб или их икру карповых пород, которые питаются травой,
водорослями.  Ими  питаются  не  большие  рыбы,  а  их  маленькие  дети.  (Так  Мид
говорит).

Максим: Да, ребята, с нами многие отказываются общаться. Не знаю, почему.
Но у нас страха для общения ни с кем нет.  Ни с каким контактерами,  ни с какими
регрессологами.  Мы абсолютно  открыты для всех.  Если кто-то  желает  пообщаться,
пожалуйста,  мы  открыты.  Мы  со  своей  стороны  готовы  дать  обратную  связь  по
структуре Межзвездного Союза. Кстати, мы давно обещали Руслану Романову с ним
состыковаться.

Ирина: Надо позвонить.
Максим:  Надо позвонить. Надо с ним состыковаться и узнать, есть ли у него

свободное время, для того, чтобы провести эфир. Руслан, привет огромный тебе! Мы
видим, как ты путешествуешь. Я слежу за тобой. Иногда вижу тебя Вконтакте, иногда
вижу  тебя  в  Инстаграме.  Огромный  тебе  привет!  Надеюсь,  что  мы  когда-нибудь
состыкуемся и проведем прямой эфир. Так. Ну что, Ирина, медитация?

Ирина: Дай мне чуть-чуть попить.
Максим:  Сейчас  я  принесу  тебе  водички.  Кстати,  забыл  тебе  рассказать.

Сегодня позвонил человечек. Предложил нам встречу с Ури Геллером.



Ирина: А, понятно. Спасибо.
Максим: Ури Геллер – это маг, шоумэн.
Ирина: Нужен переводчик, я не знаю английский.
Максим: С переводчиком.  Сказали,  что нас  будут  мучить  очень  серьезными

вопросами, и попросили тебя очень серьезно подумать, готова ли ты с ним встречаться.
Ирина: Да, готова, почему нет.
Максим: Значит, готова.
Ирина: Нужно, чтобы он хотя бы какие-то видео посмотрел, какие у нас есть на

английском языке. Хотя бы что-то.
Максим: Сказали, что смотрел, не знаю.
Ирина: Смотрел, тогда хорошо.
Максим: Хотя, я думаю, Ури Геллеру не до нас.
Ирина: Просто, эти очень серьезные вопросы могли уже рассматриваться. Здесь

тоже люди задают очень серьезные вопросы.
Максим: Да, ложки будем гнуть в эфире. Я даже еще раз могу показать фокус,

как ко мне прилипают ложки.
Ирина: Да, мы ему тоже покажем.
Максим:  Мы  ему свои  фокусы  покажем.  Как  к  месту  прививки  прилипают

ложки.
Ирина: Ирина, мы тебя любим. Спасибо большое! Я вас тоже очень люблю!
Максим: Анекдот по мамбу. Знаешь? Коля любит мамбу, Оля любит мамбу, а

мамба всех ненавидит. Не слышала анекдот?
Ирина: Коля любит мамбу?
Максим: Оля любит мамбу, а мамба всех ненавидит.
Ирина: (Мид говорит) Мало любви, значит, посылают. Надо еще.
Максим: Мало любви посылают мамбе?
Ирина: Иначе бы он их не ненавидел.
Максим: Ириш, осталось буквально немного времени.
Ирина: Вакуум присутствует во всей Вселенной.
Максим:  Иришка,  медитация.  Ребята,  напишите,  пожалуйста,  готовы  ли  вы

последние десять минут эфира потратить на медитацию? Если мы сейчас увидим да,
да, да, да.

Ирина:  Если  хотите,  я  продолжу  отвечать  на  вопросы.  Хотите,  проведу
медитацию.

Максим:  Как вы сами решите, так мы и сделаем. Если вы еще поставите нам
лайк, вообще будет круто.  Да, да, да.  Все, медитация, Ириш. Готовы на медитацию
люди. 

Ирина: Ух ты! Я вижу уже.
Максим: Все, все, все, я согласен!
Ирина: Господи, как вас много!
 
56:57 Медитация «Очищение ноосферы Земли».
Максим: Так, Ириш, поехали.
Ирина:  Так,  ладно.  Хорошо.  У  нас  столько  много  людей,  на  самом  деле.

Хорошо,  давайте  делать  медитацию.  Я  расскажу,  как  она  проходит.  Мы  просто
закрываем глаза. Сначала сосредотачиваемся на своем дыхании. Потом представляем
образ Земли перед собой. Мысленно протягиваем ей руки и наполняем ее светом, при
этом  говорим  свои  самые  светлые  пожелания.  Можете  повторять  за  мной,  можете
говорить свои личные пожелания. Главное, чтобы они были позитивные, наполненные
Светом, Любовью. Просто мысленно держите земной шар в руках, можете его гладить,



можете направлять Свет.  Если мы делаем это коллективно,  Земля это очень сильно
чувствует. Ее ноосфера очищается вокруг каждого из нас, кто делает медитацию, и на
многие  километры  вокруг.  ЛиШиони  и  МидгасКаус  в  Астрале  уже  приняли
медитативную позу. Они в Астрале тоже будут делать эту медитацию с нами вместе.

Максим:  У  нас  сегодня  классная  медитация.  С  нами  сегодня  будут
медитировать  один  представитель  цивилизации  Эслер,  другой  представитель
цивилизации Шимор. Тогда я тоже буду медитировать.

Ирина: Максим тоже присоединяется.
Максим: Я присоединяюсь к вам, ребята. Сажусь в медитативную позу.
Ирина:  (Они говорят) Мы тоже присоединяемся. Мы любим эту планету, как

свою собственную,  хотя  мы здесь  не  родились.  Мы тоже с  удовольствием вложим
часть Света своей Души в очищение ноосферы.

Максим: Я готов.
Ирина: Хорошо. Итак, дорогие друзья, я прошу вас сесть удобно, опереться обо

что-нибудь  и  расслабиться,  вот  таким  образом.  Не  скрещиваем  руки  и  ноги.
Располагаем их так, чтобы вам было удобно, чтобы тело вас не отвлекало.

Дорогие  друзья,  я  прошу  вас  закрыть  глаза.  Легко  прикрыть  глаза.
Сконцентрируемся  на  своем  дыхании.  Делаем  медленный  вдох.  Расслабляемся.
Наблюдайте, как воздух выходит из вашего тела. Вместе с воздухом вас покидают все
заботы и проблемы этого дня. Вдохните в себя Свет. Вдохните в себя Божественную
Любовь, и заполните ею то место, которое занимали проблемы. Отлично!

Теперь мысленно представьте перед собой Землю. Прямо перед своими глазами,
представьте,  что  она  висит  перед  вами.  Представьте  ее  так,  как  вы  ее  видели  на
картинках, или в виде глобуса. Не нужно слишком сильно напрягаться. Если вы ее не
видите, у вас просто нет еще достаточного образного мышления. Просто знайте, что
она там есть. Со временем видение появится. Представляйте это расслабленно. В этом
главный секрет успеха этой техники. Хорошо!

Теперь мысленно, физические руки не напрягайте, не поднимайте, расслабьтесь
полностью. Мысленно поднимите руки. Просто представьте, что вы их протягиваете к
Земле. Сделайте еще один вдох, и на выдохе представьте,  как из вашего Духовного
Сердца  через  руки  идет  поток  Божественной  энергии  чисто  белого  цвета.  Он идет
прямо на Землю, очищая все ее оболочки,  всю ее атмосферу,  всех живых существ.
Божественный Свет проходит через ваши плечи, через ваши локти, через кисти. Он
струится из кончиков пальцев. С каждым вдохом и выдохом вы увеличиваете поток
Божественного Света. Сейчас мы все чувствуем друг друга. Мы чувствуем друг друга
по виду Света, который идет из нас. Он увеличивается.

Направляйте Свет и говорите. Можете говорить свои слова, можете повторять за
мной мысленно. Я есть Свет из света созданный. Я есть Свет созидающий. Я есть Свет
творящий. Я есть Свет любящий. Я есть поток Божественного сознания. Силой своего
Духа я очищаю все оболочки планеты Земля от всего несовместимого с Божественной
Любовью.  Я  прошу  моего  Небесного  Отца  провести  через  меня  поток  Света  и
направить его на мою любимую планету, на мою родину. Божественный Свет очищает
всю литосферу Земли, гидросферу Земли, атмосферу Земли, биосферу Земли, ноосферу
Земли. Я посылаю Свет своей Любви всем людям, живущим на Земле. Я посылаю Свет
своей  гармонии  всем Духам,  воплощенным на  всех  уровнях  плотности  в  пределах
земного  пространства,  всем  плазмоидным  цивилизациям,  Духам  природы,  всем
невоплощенным  Духам  с  любых  духовных  уровней,  которые  находятся  рядом  с
воплощенными Духами в этом пространстве на всех уровнях плотности.

Можете говорить свои слова.
Теперь  сделаем  еще  один  вдох  и  наполняем  Землю.  Если  вы  видите  где-то



темное  пятно,  направьте  туда  Свет.  Если  у  вас  не  белый  Свет,  а  фиолетовый или
голубой,  это  тоже  нормально,  это  Свет  вашей  самой  сильной  чакры.  Наполняйте
просто светом. Отлично!

Теперь  поблагодарите  свое  Высшее  Я,  поблагодарите  ваших  наставников  и
кураторов, и друг друга за эту групповую медитацию по очищению Земли. Теперь вы
чувствуете  от  нее  ответную  энергию.  Вдохните  ее  в  себя.  Вдохните  с  намерением
принять  ее,  распространить  ее  во  всем  своем  теле,  во  всей  своей  ауре.  Скажите:
благодарю и принимаю! Люблю и благословляю! Обещаю направить эту энергию на
развитие безусловной Любви. Хорошо.

Теперь я буду считать от одного до пяти. Когда я скажу пять, вы вернетесь в
свое обычное состояние сознания и полностью соединитесь со своими телами. Один,
два, три, четыре, пять. Открывайте глаза.

Я вас поздравляю, дорогие друзья! Мы провели очень хорошую медитацию. Я
чувствовала  потоки  от  всех  вас.  Я  чувствовала  потоки  от  тебя,  Максим,  от  тебя,
ЛиШиони,  от  Мида  и  сама  направляла.  И  от  вас  всех.  Я  увидела  в  вашем  общем
пространстве такую огромную Землю.

Максим: Кто-то сердцами заполнил. Я даже покажу.
Ирина: Спасибо большое! Сколько у вас сердец, спасибо!
Максим:  Благодарю,  Ирина,  тебя,  ЛиШиони,  МидгасКауса!  Классная

медитация!
Ирина: Да, я вижу ваши отзывы.
Максим:  Ребят,  спасибо вам большое за то,  что вы были с нами на прямом

эфире.  Спасибо  вам  большое  за  поддержку  проекта.  Мы  сейчас  уезжаем  на
байкальский  ретрит.  И  я  надеюсь,  что  уже  сейчас  найду  бригаду,  которая  сможет
залить фундаменты под наш центр.  Там два фундамента,  под два здания.  Да, у нас
будет два здания уже в следующем году.

Ирина: Отправка сообщений. Посмотри, что там пишут.
Максим: Ребята, я всех благодарю! Всех наших мастеров, всех людей, которые

поддерживают наш проект, и обещаю, что вся ваша поддержка уйдет на строительство
и  образование  центров  по  всему  миру.  Куда  вы  и  ваши  дети  будут  приезжать,
обучаться, отдыхать, оздоравливаться и получать все блага проекта, в который вы все
вкладываете, когда помогаете нам.

Под этим видео есть ссылка на байкальский ретрит. Вы можете ознакомиться,
что  будет  на  байкальском  ретрите.  Я  всех  жду  на  это  замечательное,  грандиозное
событие, которое больше никогда не повторится. Оно будет единожды проведено на
Байкале.  Оно полностью будет  заснято на видеокамеры,  будет  в  прямых эфирах,  и
многое другое.

Ирина: Традиционный вопрос после практики. Какой формы Земля?
Максим: Для нас, для гуманоидов – круглая, для плазмоидов – плоская, а для

тех, у кого слоны в ушах, она стоит на слонах.
Ирина:  Благодарю  вас  за  медитацию,  за  ваш  Свет,  за  поддержку  нашего

проекта  на  всех уровнях:  на  духовном,  социальном и материальном!  Посылаю вам
Свет своей Любви и желаю нам всем удачного ретрита!

Максим: Все. До встречи на ретрите! Обнял вас всех крепко! 


